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令和３年 第９回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年６月１７日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

  委 員    宿 谷 岩 男     書 記  栗 原   栄

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    藤 田 泰 司

  科学館長      髙 山 久美子

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第８回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（１）は、特別委員会が秘密会で行われた部分の内容について、

       秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（１）の一部は秘密会で行う。



2 

（１）次世代支援・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市社会教育委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）令和３年度川口市教育研修生の任命について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

茂呂教育長 議案第７１号、議案第７２号及び議案第７６号は人事案件のため、秘密会

で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第７１号、議案第７２号及び議案第７６号は秘密会

で行う。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第６７号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６７号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６８号「川口市社会教育委員を委嘱することについて」を上程し説

明を求める。

【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６８号「川口市社会教育委員を委嘱することについて」を案件の

とおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６９号「川口市立科学館運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

科学館長    （科学館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６９号「川口市立科学館運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７０号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を上

程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７０号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を案
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件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７３号「令和３年度川口市スクールガード・リーダーを委嘱するこ 

とについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７３号「令和３年度川口市スクールガード・リーダーを委嘱するこ 

とについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７４号「川口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７４号「川口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７５号「川口市いじめ問題対策協議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７５号「川口市いじめ問題対策協議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）ＧＩＧＡスクール端末の持ち帰り運用の開始について

【説 明】   （庶務課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    どのような場合での持ち帰りを予定しているのか。
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指導課長    学級閉鎖や休校等の非常事態において端末を持ち帰り、学校と家庭との連

携を図ることや、宿題での活用等を考えている。

宿谷委員    市からの貸し出しではなく、個人所有としたほうがよいのでないか。

庶務課長    現在、国からの補助金を活用し市が購入したものを貸し出している。将来

的には、保護者に購入していただき個人所有とする可能性もあるが、現時点

ではその予定はない。

中田委員    ルーターを貸し出した際の各家庭での接続はどうするのか。

庶務課長    国の補助金を活用し、１，５００台を市で購入している。要保護、準要保

護世帯については、申し込みから３営業日程度で市が契約をしたＳＩＭ付き

のルーターを貸し出し、通信費用を市が負担する予定である。その他の世帯

については、ルーターのみを貸し出し、保護者に契約手続きや通信費用を負

担していただく予定である。速やかに使用できるよう、保護者にも協力を依

頼する。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時５８分）


